



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### Conmemoración de “Las Águedas” en Barruelo de Santullán

*El alcalde y la concejala de Servicios Sociales asisten a la comida organizada por la Asociación de Mujeres de la localidad.*

**Domingo, dos de febrero de 2025.**

Cristian Delgado y María Ángeles Polanco han acompañado a las socias que han celebrado un día de convivencia, con comida, charla, homenaje a Amanda, una de las socias de mayor edad, y música. Además, en el transcurso de la jornada se han entregado los premios de los distintos concursos organizados por la asociación, y que se han llevado a cabo, durante las últimas semanas.

Desde el ejecutivo local destacan que ***“es un orgullo contar con asociaciones tan dinámicas en nuestra localidad, que cada año organizan multitud de actividades, y que ayudan a que existan distintas iniciativas, para todos los públicos, a lo largo de todo el año”***.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán se mantiene un convenio anual de colaboración, con la Asociación de Mujeres, a fin de apoyar a la entidad, a la vez que sus socias se comprometen a ayudar en eventos de interés organizados por el Consistorio.

NOTA DE PRENSA

